



MARKTGEMEINDE WALLERN IM BURGENLAND

A-7151 Wallern im Burgenland, Hauptstraße 4, Bezirk Neusiedl am See

Telefon: 02174/2200, Telefax: 02174/2200-6

www.marktgemeinde-wallern-im-burgenland.at

Mail: post@wallern.bgld.gv.at

DVR: 0835960

Wallern im Burgenland, 12.2.2021

INFOS ZUM CORONAVIRUS

Lieber Wallerner Bürger*innen!

Die Marktgemeinde Wallern im Burgenland richtet für unsere Bevölkerung und die Mitarbeiter der Betriebe eine eigene Teststraße ein.

Corona-Teststraße Wallern

Wir starten ab Donnerstag, 18.2.2021

Testzeit: Montag und Donnerstag jeweils von: 07:30-12:00 Uhr und 13:00-18:00 Uhr

Testort: Pfarrzentrum, Bahnstraße 19-29 (ehem. Pfarrkindergarten)

Testkapazität wöchentlich: 760

EINE ELEKTRONISCHE VORANMELDUNG IST UNBEDINGT NOTWENDIG.

Hier können Sie sich für einen **Gratis-Antigen-Test** anmelden: <https://oesterreich-testet.at/>

Unter diesem Link wird im Unterpunkt Burgenland auch die Teststraße Wallern im Burgenland aufscheinen. Eine Anmeldung ist ab sofort möglich. Ohne gebuchten Termin kann keine Testung erfolgen!

Falls Sie über keinen Internetzugang verfügen oder aus sonstigen Gründen nicht in der Lage sind eine Anmeldung vorzunehmen, bitten Sie Ihre Kinder, Enkelkinder, Verwandte, Freunde oder Nachbarn für Sie diese Anmeldung durchzuführen. Hier ist gegenseitige Hilfeleistung unbedingt notwendig! Die Mitarbeiter*innen des Gemeindeamtes können und werden nur in absoluten Ausnahmefällen bei der Anmeldung behilflich sein. Falls Sie wirklich niemand unterstützen kann, bitte telefonisch in der Zeit zwischen 08:00 und 12:00 Uhr mit dem Gemeindeamt unter 02174/2200 Kontakt aufnehmen und die E-Card bereithalten.

Zum Testtermin nehmen Sie bitte ebenfalls unbedingt die E-Card und den Ausdruck des Laufzettels, den Sie bei der Online-Anmeldung zum Herunterladen und Ausdrucken angeboten bekommen, mit. Wenn Sie den Laufzettel nicht mitnehmen, müssen Sie im Eingangsbereich des Pfarrheims einen Blanko-Laufzettel händisch ausfüllen und es wird, falls diese Fälle vermehrt auftreten, zu langen Wartezeiten und Menschenansammlungen kommen.

Wir bitten Sie, gebuchte Termine wahrzunehmen!

In Kooperation mit unserer Gemeindeärztin Dr. Limbeck haben wir dieses Service unter massivem Organisationsaufwand eingerichtet und können den Bedarf an Personal für zwei Testtage pro Woche abdecken. Falls wir die Testkapazität erweitern müssen bzw. über einen längeren Zeitraum die Testungen durchführen sollen, werden wir allerdings weiteres Medizinisches Personal und Freiwillige Wallerner*innen für Verwaltungs- und Hilfstätigkeiten benötigen. Diesbezüglich halten wir Sie auf dem laufenden!

Wir hoffen auf einen reibungslosen Ablauf und möglichst viele negative Ergebnisse!

Ihr Bürgermeister



Helmut Huber